

Der Kampf um das Universum

Von Kyrain

Kapitel 3: Die Letzte Schlacht

Auf den Weg nach Endolaris einer menschlichen Kolonie die erst seit kurzem existiert, wunderten sich einige warum plötzlich neue Kolonien das Angriffsziel der Feinde waren das war nicht das übliche Verhalten.

Als sie ankamen wussten sie das sie noch rechtzeitig waren knapp genug denn, der Feind sprang aus in dem Hyperraum das, war nun die Einweihung der Black Rose alle Crewmitglieder arbeiteten auf Hochtouren und Kuro sah zu seinem Berater, Luca nickte und lächelte ihn an dann hielt Kuro eine Absprache: "Okay Männer und Frauen dies ist heute ein sonderbarer Tag nicht nur für uns sondern auch für die Endolaris Kolonie wir werden heute nicht fallen wir werden den Gegner zurückschlagen!"

Als plötzlich das Mutterschiff der Feinde hinein sprang samt der gesamten Gegnerflotte, Panik war auf dem Planeten Endolaris ausgebrochen als sich, der feindliche Kommandant meldete: "Ich bin Vrask Knoramak von den Malari! ergebt euch Menschen und wir werden euch nicht verletzen!"

Kuro glaubte das nicht und schrie zurück: "Nein wir werden nie aufgeben!"
Kuro starb lieber im Kampf als sich zu ergeben am Ende würden die Valarini die Menschen so oder so hintergehen das wusste Kuro, als sich plötzlich per Privatfunk die Tochter von Vrask meldete Kirasa Knoramak: "Bitte ich ich. ich bitte euch nimmt die Daten und zerstört das Schiff meines Vaters! Das ist der Stolz der Malari! Wenn der Stolz von Malari die Hellsgate fällt dann kann ich die Macht übernehmen und die Galaxis wird in Frieden sein bitte!"
schrie die Reptiliendame und übertrug die Daten der Hellsgate an die Black Rose.

Kuro: "Okay Leute hört her wir werden unser Feuer auf die Schildgeneratoren der Hellsgate richten und dann das Mutterschiff sprengen."
Sagte er und lächelte zu Luca, er ging zu ihm und sprach leise mit ihm.
Die beiden zogen sich zurück, und danach kam Kuro wieder ohne Luca.

Trask: "Wo ist Luca?!"
Fragte der Mann und Kuro sah die Crew an, er sagte nichts nur: "Feuer auf die Schildgeneratoren wenn die Schilde unten sind wird evakuiert alle verlassen danach das Schiff ohne ohne Widerrede habt ihr mich verstanden?"
schrie Kuro und schon ging die verheerende Schlacht los, Schiff um Schiff explodierte und die Schilde flackerten diese Schlacht war sehr intensiv und langwierig, die

Zivilisten auf der Endolaris Kolonie waren schockiert und fasziniert zugleich von dem Lichterspektakel im Weltall.

Als das Signal ertönte seufzte Kuro, die Schilde der Hellsgate waren unten da die Hellsgate die Angriffsstärke erhöhte: "Alle man raus ich übernehme."

Sagte Kuro und übernahm die Steuerungsanlage als alle Crewmitglieder draußen waren, schaute Leylana zu der Black Rose zurück und sie weinte als die Black Rose die Triebwerke zündete, Kuro bereitete alle Waffensysteme vor und Flug auf die Hellsgate zu bevor sich Vrisk versah war die Black Rose zu nah, beide schiffe kollidierten und die Black Rose explodierte mit ihr die Hellsgate damit war, der stolz der Malari sowohl auch ihr Thronführer gefallen und der Frieden wiederhergestellt.

Jedoch zu welchem Preis? viele Menschen starben auch viele Malari sind umgekommen zu Ehren Kuros ernannte man den Tag an dem er starb: "the Black Rose day" es wurden Wrackteile geborgen und daraus eine schwarze Rose gebaut, alle Bewohner sind verpflichtet an diesem einen Tag schwarze Rosen zu tragen, Leylana die vor Kuros Tod mit ihm auf die schnelle einen Geschlechtsakt hatte, weinte und wurde zur Königin von Endolaris ernannt.

Es wurde mit den Malari ein Friedensvertrag abgeschlossen jedoch war gewiss, für das Leid das die Malari den Menschen anrichteten konnte ihnen nicht vergeben werden jedoch eines Tages würde man ihnen vergeben.